

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caen, le 21 mai 2014

Monique Ricomes nommée Directrice générale de l'ARS de Basse-Normandie

A l'issue du Conseil des Ministres du 21 mai 2014, Monique Ricomes a été nommée Directrice générale de l'Agence Régionale de Santé (ARS) de Basse-Normandie à compter de ce jour.

Pierre-Jean Lancry, Directeur général de l'ARS depuis sa création en 2010, rejoint la Mutualité Sociale Agricole (CCMSA).

MONIQUE RICOMES



Directrice d'hôpital, Monique RICOMES occupait depuis décembre 2010 les fonctions de secrétaire générale de l'AP-HP, où elle a mené la majeure partie de sa carrière, en dirigeant successivement plusieurs établissements, dont l'Hôpital européen Georges Pompidou et plus récemment (2007-2010), la Direction des Ressources Humaines de l'AP-HP.

CONTACT PRESSE ARS

Claire Le Privé 02 31 70 97 67 - claire.le-privé@ars.sante.fr